

Die Breitwellenrutsche kommt

16.04.2019 14:20 von Kevin Phillipp

Spender weiterhin willkommen



(Bad Düben/Wsp/kp). In der letzten Ausgabe riefen Stadtverwaltung und unsere Zeitung Kinder auf, sich als erste Rutscher im neuen NaturSportBad zu bewerben. Dieser Aufruf signalisiert klar: Die Breitwellenrutsche kommt. Das bestätigte nun auch Uwe Kulawinski von den Freien Wähler, der als AG-Leiter maßgeblich den Erhalt und Umbau des Freibads forcierte.

Die Rutsche koste mit allem Drumherum rund 100.000 Euro. „Bislang sind 23.000 Euro Spenden eingegangen. Für den Rest geht die Stadt in Vorkasse. Dafür hat sich der Stadtrat bekannt“, sagt Kulawinski, der die Spendensuche jedoch noch nicht für beendet erklärt. Man wolle bis zum Jahresende weiter sammeln und auch im laufenden Betrieb eine Spendenbox aufstellen. „Außerdem sind wir mit einigen Gewerbetreibenden in guten Gesprächen. Auch hier hoffen wir noch auf einen deutlichen Zuwachs“, sagt der FWG-Mann.

Das NaturSportBad wird am 24. Mai offiziell eröffnet. Dazu erfolgt auch die Einweihung der neuen Breitwellenrutsche. Diese wird bereits jetzt und nicht wie zwischenzeitlich angedacht zu einem späteren Zeitpunkt installiert, da man erneute Bautätigkeiten auf dem Gelände umgehen möchte. Im Vorfeld der Eröffnung soll es eine kleine Überraschung für die Sponsoren geben. Zudem ist eine Spender-Tafel angedacht.

Mittlerweile in der Kurstadt eingetroffen sind auch die ersten sechs 2,4 Tonnen schweren und im Durchmesser 2,30 Meter großen Holzfässer, die als Übernachtungsmöglichkeiten für das Integrationscamp dienen sollen. Zwei weitere werden behindertengerecht gebaut und noch nachgeliefert.